

Kunst in der Stadt

hier: Künstlerischer Wettbewerb „Erinnerungsmal zur Geschichte Langwassers“

Beschluss des Kulturausschusses

vom 02.04.2004

öffentlich - mit Gegenstimmen

- I. Der Kulturausschuss beschließt auf Empfehlung des BBK vom 05.02.2004 die Durchführung eines geladenen künstlerischen Wettbewerbs für ein „Erinnerungsmal zur Geschichte Langwassers“ am Heinrich-Böll-Platz.

Der Kostenrahmen für die Realisierung soll maximal ca. 50.000,00 EUR incl. Nebenkosten und Mehrwertsteuer betragen.

- II. Ref. VI/BAV/H

Nürnberg, den 02.04.2004
Der Vorsitzende:

Der Referent:

Schritfführerin: